

### Destaques internacionales

- El Índice de la Bolsa de NY cayó estrepitosamente al nivel más bajo desde 1997.
- El estado norteamericano debió colocar 23,800 millones a AIG para garantizar su supervivencia en el mercado.
- Los inversores cada día tienen más dudas sobre el sistema, pues ven como a diario las empresas recurren al Tesoro para salir adelante y esto se está haciendo notar en las Bolsas.
- Todas, las 30 empresas que cotizan en el Dow Jones, finalizaron la jornada en rojo.
- El sector bancario volvió a ser el más castigado en una sesión que no dio tregua en ningún momento.
- Citigroup tuvo un descenso del 18,67%, después de las turbulencias de la semana pasada.

	2/3	27/2	Dif.	27/2	Dif.	27/2	Dif.
Dow Jones (NY)	6.763,29	7.062,93	-4,39%	7.062,93		7.062,93	
Nasdaq (NY)	1.322,85	1.377,84	-3,99%	1.377,84		1.377,84	
DAX (Frankfurt)	3.710,07	3.843,74	-3,48%	3.843,74		3.843,74	
IBEX (Madrid)	7.270,50	7.620,90	-4,60%	7.620,90		7.620,90	
FTSE (Londres)	3.625,83	3.830,09	-5,33%	3.830,09		3.830,09	
N225 (Tokio)	7.280,15	7.568,42	-3,81%	7.568,42		7.568,42	
Dólar por Euro	1,2580	1,2676	-0,76%	1,2676		1,2676	

### Destaques regionales

- Las bolsas de Valores de Argentina y Brasil registraron fuertes caídas ante el desplome de los países centrales.
- Ocurre que cuando la incertidumbre se instala, los primeros países que sufren las corridas son los emergentes porque se entiende que son menos confiables.
- Como contrapartida, el dólar aumentó en Argentina y Brasil.
- La tendencia alcista de la moneda norteamericana se nota con claridad en la República Argentina.

	2/3	27/2	Dif.	27/2	Dif.	27/2	Dif.
Dólar en Brasil	2,410	2,390	0,84%	2,390		2,390	
Dólar en Argentina	3,662	3,638	0,66%	3,638		3,638	
Merval (B.Aires)	943,75	1.021	-7,41%	1.021		1.021	
Bovespa (S.Pablo)	36.207	38.183	-5,17%	38.183		38.183	

### Mercados de productos

- En el día se destacó la muy fuerte caída del petróleo. Su cotización en el mercado de NY cayó más de 10 por ciento.
- Al respecto, el ministro de Energía de Argelia, Chakib Khelil, dijo que la OPEP podría recortar producción en su reunión del 15 de marzo.
- Se contradice con las palabras del ministro iraní de Petróleo de la semana pasada.
- Con relación a la carne bovina uruguaya exportada en el período 1° de enero y 21 de febrero, los datos del INAC muestran una disminución del precio promedio del orden del 8,14% con relación al mismo período de 2008.

	2/3	Ultimo	Dif.	27/2	Dif.	27/2	Dif.
Oro	944,00	942,50	0,16%	942,50		942,50	
WTI	40,15	44,76	-10,30%	44,76		44,76	
Soja		319		319		319	
Trigo		189		189		189	
Maíz		142		142		142	
Lana							
Haciendas							
Carne*		2415					
Celulosa							
Leche							

\*Precio promedio de la carne bovina uruguaya exportada, según datos proporcionados por el Instituto Nacional de Carnes.

### Lo importante de hoy

- A lo largo del día se presentarán en EE UU los datos referentes a ventas de vehículos en febrero, así como las viviendas pendientes de enero.

### Lo importante de hoy en Uruguay

- Rentabilidad bruta de las AFAPS de febrero y composición de los ahorros (Bcu).
- IPC (Ine).